

Erste Alpenpässe gesperrt

In der Schweiz und in Frankreich sind aufgrund winterlicher Straßenverhältnisse erstmals in diesem Herbst insgesamt zwölf Alpenquerungen für den Kraftverkehr vorrübergehend geschlossen worden. Wie der Auto Club Europa (ACE) berichtet, besteht auf der Silvretta-Hochalpenstraße in Österreich inzwischen Schneekettenpflicht. In den nächsten Tagen wechseln sich warme Luftströmungen aus Südwesten mit dem Einbruch kühlerer Luftmassen aus dem Norden ab.

Der ACE geht daher davon aus, dass Alpenpässe in kürzeren Abständen wechselweise geöffnet und gesperrt werden. Tagesaktuelle Informationen zu den Alpenstraßen gibt es im Internet unter ace-online.de/alpenpaesse. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Unimog im Winterdienst.